UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

ESCUELA DE POST GRADO

MAESTRÍA EN ECONOMÍA

MENCIÓN: PROYECTOS DE INVERSIÓN



ANALISIS SOCIAL DEL PROYECTO DE INVERSION PÚBLICA. AMPLIACIÓN, MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE, ALCANTARILLADO Y PLANTA DE TRATAMIENTO EN LAS MICRO CUENCAS DE ÁRGAMA, PACUCHA Y MANCHAYBAMBA DEL, DISTRITO DE PACUCHA - ANDAHUAYLAS - APURIMAC PERIODO 2014

Tesis presentada por:

Br. Valenzuela Cajamarca, Waldo Para optar al Grado Académico de Magister en Economía

Mención: Proyectos de Inversión

Asesor:

Dr. Jesús Federico Barrionuevo Mujica

CUSCO – PERÚ 2016

RESUMEN

El objetivo de estudio de la presente investigación fue evaluar el "Análisis social del proyectos de inversión pública. Ampliación, mejoramiento del sistema de agua potable, alcantarillado y planta de tratamiento en las micro cuencas de Árgama, Pacucha y Manchaybamba del, distrito de Pacucha - Andahuaylas—Apurímac periodo 2014", para tal fin, se aplicó el método de investigación cuantitativo, siendo el tipo de estudio básico — evaluativo y transversal. La población estuvo conformada por los pobladores del distrito de Pacucha, Provincia de Andahuaylas — Apurímac, en número 384 beneficiarios. Se recogieron los datos haciendo uso del instrumento denominado cuestionario de características de la construcción del proyecto, grado de satisfacción de los beneficiarios y la calidad del servicio.

Los datos correspondientes a la percepción y la satisfacción de la encuesta realizada a los beneficiarios en el periodo del año del 2014 en procesos de ejecución del proyecto.

Los resultados muestran que respecto a la ejecución del proyecto de inversión pública caso: "análisis social del proyecto de inversión pública. Ampliación, mejoramiento del sistema de agua potable, alcantarillado y planta de tratamiento en las micro cuencas de Árgama, Pacucha y Manchaybamba del, distrito de Pacucha - Andahuaylas - Apurímac periodo 2014", en cuanto a infraestructura se aprecia que existe porcentajes mayoritarios de encuestados que muestran su conformidad con la infraestructura de saneamiento ejecutado, mientras que en cuanto al sistema de alcantarillado se muestra disconformidad por parte de los beneficiarios; en cuanto al impacto social generado por el proyecto de ampliación, mejoramiento los resultados muestran mayor satisfacción con la infraestructura de saneamiento básico realizado en comparación con el alcantarillado planta de tratamiento, capacitación sanitaria y medioambiental. No se logró satisfacer todas las expectativas de los beneficiarios. El impacto en la satisfacción de la calidad del servicio de agua muestra un incremento en la población, en tanto que en la capacitación sanitaria no se evidencia mejoría en el mismo.